

Communiqué de presse

La Fondation Grandir s'engage aux côtés de l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant

Paris, le 28 juin 2024 - Premier réseau de crèches en France avec « Les Petits Chaperons Rouges », le Groupe Grandir s'engage via sa Fondation aux côtés de l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant (ICE). Ce partenariat, signé avec la Fondation de l'AP-HP qui abrite les activités de mécénat de l'ICE s'inscrit dans un programme pluriannuel de trois ans. Il a pour objectif de soutenir la recherche dans le développement des enfants au cours des 1000 premiers jours de la vie.



Avec ce partenariat, le Groupe Grandir souhaite participer à l'amélioration de notre connaissance sur le cerveau en développement au cours des premières années de la vie des enfants. Grandir s'engage auprès de l'IHU pour construire avec les enfants et leurs familles une meilleure compréhension du neurodéveloppement.

La Fondation Grandir et l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant permettront également de sensibiliser les équipes des professionnels de la petite enfance à ces problématiques, d'accéder à des supports éducatifs professionnels et de les partager avec les parents.

Dans ce cadre, La Fondation Grandir a notamment décidé de soutenir [Clepsy.fr](https://clepsy.fr), la plateforme de ressources créée par les équipes du centre d'excellence des troubles du neurodéveloppement du professeur Richard Delorme de l'hôpital Robert-Debré AP-HP. Cette plateforme a pour objectif d'accompagner le développement de chaque enfant et d'accompagner les familles au quotidien.

C'est en partie pour faire face aux difficultés d'accès aux soins en santé mentale - renforcées par la crise sanitaire - que l'ensemble des équipes du professeur Richard Delorme de l'hôpital Robert-Debré AP-HP ont imaginé des outils d'accompagnement et de soins, plus participatifs, permettant aux familles de développer leurs compétences parentales.

S'appuyant sur l'expertise médicale et l'activité de recherche scientifique de l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant, [Clépsy.fr](https://clepsy.fr) a depuis sa création en 2021, attiré plus de 1,5 million de visiteurs uniques.

La convention de mécénat permettra également aux professionnels des Petits Chaperons Rouges de proposer, en accord avec les équipes de recherche, des thèmes lors des comités de rédaction de contenus spécifiques pour les moins de 3 ans qui seront publiés sur Clepsy.

Pr Richard Delorme, responsable du centre d'excellence pour l'autisme et les troubles du neurodéveloppement et du service de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent de l'hôpital Robert-Debré AP-HP : « *Les troubles psychiatriques touchent approximativement 10 à 15 % des enfants et des adolescents. La fréquence et la gravité de ces troubles ont un impact majeur sur leur développement socio-affectif et communicationnel. Malgré l'investissement des pouvoirs publics en faveur de la santé mentale, force est de constater que de nombreux enfants et familles restent sans solution. Clépsy.fr est conçue pour répondre aux besoins de chaque famille, pour qu'elle se sente en compétence et devienne actrice des soins de leur enfant. Les familles sont très en demande d'informations et d'outils efficaces et validés scientifiquement. CléPsy.fr. met ces outils à la disposition de chaque parent en France. Grandir s'engage auprès de Clépsy.fr pour qu'une attention particulière soit portée aux 1000 premiers jours de la vie. »*

Jean-Emmanuel Rodocanachi, président et fondateur du groupe Grandir : « *En tant qu'acteur de référence dans le champ de la petite enfance, notre rôle et notre responsabilité sont aussi, au-delà de l'éveil du jeune enfant, de soutenir la détection, l'accompagnement et la sensibilisation aux troubles de la santé mentale. C'est un enjeu majeur pour les familles et pour l'État. Nous sommes ainsi très fiers d'accompagner l'excellence thérapeutique et scientifique française à travers ce beau partenariat. »*

L'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant tient à remercier la Fondation Grandir pour son soutien et son engagement.

A propos de la Fondation Grandir : Les Petits Chaperons Rouges, pionnier français des crèches d'entreprise, ont créés en 2010 cette fondation à but non-lucratif afin de soutenir des initiatives exemplaires dans le champ du social, de l'éducation et de la santé. Depuis sa création la Fondation Grandir a soutenu plus de 30 projets innovants et solidaires, aussi bien pour les enfants, les familles et les professionnels. Elle est active en France, en Europe et en Amérique du Nord. La fondation du groupe GRANDIR



Contact presse : Maud Vignes –
vignes@grandir.com

A propos de l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant : Créé en 2021 et labellisé Institut hospitalo-universitaire (IHU) en 2023, l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant rassemble représentants des enfants et des familles, chercheurs, médecins, soignants mondialement reconnus et acteurs économiques autour d'une même cause : l'enfant, son développement cognitif et ses vulnérabilités. Mieux comprendre le cerveau en développement afin de lui fournir les outils dont il a besoin pour sa santé, ses apprentissages et son bien-être, est la vocation première de cet institut qui bénéficie d'un partenariat unique entre l'AP-HP, l'Inserm, l'université Paris Cité, l'Institut Pasteur et le Commissariat à l'Energie Atomique (CEA) et d'un financement de l'ANR. En 2027, un bâtiment dédié ouvrira ses portes au sein de l'hôpital Robert-Debré AP-HP, fleuron de la pédiatrie. Ce nouveau bâtiment abritera des unités de soins et des plateformes de recherche afin d'accélérer la découverte de nouveaux traitements et dispositifs d'accompagnement, aux côtés des enfants, de leurs familles et des partenaires industriels. Ce sont près de 400 professionnels qui travaillent au service de l'enfant, de sa santé et de son éducation. L'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant fait partie des 20 plus prestigieux instituts de recherche et de soins français, toutes disciplines confondues.



A propos de la Fondation de l'AP-HP: c'est une fondation hospitalière, créée par l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris, pour soutenir le développement de la recherche et l'amélioration de l'organisation des soins dans les 38 hôpitaux qui composent l'AP-HP. Depuis son lancement en 2016, elle a, grâce à la générosité de 45.000 donateurs (particuliers, entreprises, fondations et associations), accompagné plus de 400 projets ou équipes à l'AP-HP, dans tous les domaines, au bénéfice du plus grand nombre. Elle est présidée par Nicolas Revel, directeur général de l'AP-HP. La Fondation AP-HP est la structure qui abrite l'Institut Robert-Debré du Cerveau de l'Enfant et à ce titre habilitée à recevoir les dons



Contact presse : 01 40 27 37 22 - service.presse@aphp.fr